

Las relaciones peruana-chilenas

Prof. Renzo Sosaya Gómez

En este trabajo abordamos la ruptura de las relaciones diplomáticas entre Perú y Chile acaecidas en el primer semestre del año 2005. Para esto realizamos un racconto histórico de la historia en común entre ambos países y la animosidad entre ambas poblaciones que está siempre en estado de ebullición y la utilización oportunista que realizan sus gobernantes de esto mismo. Eso es lo que sucedió en este caso y es esto lo que se analiza en esta ponencia.

El Perú políticamente estaba en un momento muy difícil, sobre todo su presidente Toledo acusado de corrupción, descubierto con su amante su custodia y con la imagen negativa más alta de los últimos 20 años en el Perú.